
INVESTIMENTOS

 Muito obrigado. Com certeza gostaria de expressar meus
sentimentos, como disse o irmão Palmer: “Sou um bom

ouvinte.” Gostei disso esta manhã, eu não perderia isso por
nada, ouvir estes diversos irmãos, e os que estão dando estes
testemunhos.
2 O irmão que acabou de cantar tem frequentado nossa igreja
lá, e seu… Conheço sua mãe e irmãs, aqui, por, oh, por muitos
anos. Nunca cheguei ao tabernáculo a tempo de ouvi-lo cantar, e
ia sugeri-lo, e então ele chegou e disse que ia cantar. O irmão aqui
disse que ele—ele ia cantar também, assim eu disse: “O irmão
pode cantar o seu esta noite.” Assim, ficaremos felizes em ouvi-
lo.
3 É sempre um…um grande privilégio estar onde a Presença
do Senhor está. E como há, como o nosso irmão disse, que há
tanto da carne em nossas diversas denominações nos afastando
uns dos outros, e… mas há um Corpo, um Corpo místico de
Cristo, Esse é o Corpo em que todos entramos por um Espírito,
batizados nesse Corpo, e então nos tornamos cidadãos do Reino
dos Céus.
4 Agora, creio que devemos sair daqui às doze-… [Alguém
fala com o irmão Branham—Ed.] (O quê?) [“Podemos sair depois
do meio-dia.”] Oh, é todo o tempo que tenho, só duas horas?
Estou meio desapontado. Sabem, demoro muito para dizer o que
penso, mas, e estou agradecido por uma audiência que é paciente
comigo, mas não estava falando sério. Agora, apenas algumas
palavras para os homens de negócios e todos que estão aqui.
5 E quero dizer que tem sido horas grandiosas; ontem à noite
meu coração estava aquecido, mesmo quando cheguei em casa,
como disseram, João Wesley disse sobre “em seu peito”, ao ver
que nosso Deus ainda vive. E não temos de supor isso, Ele é—Ele
é real, é a simplicidade de apenas aceitar o que Ele disse e ver
se tornar realidade, vejam, a Palavra é uma Semente, e se essa
Semente for colocada no solo certo, na temperatura certa, Ela
crescerá se estiver fertilizada, e sabemos que esta Palavra está
fertilizada, pois é o próprio Deus, “no princípio era a Palavra, e
a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus”, Ela ainda é
Deus, “Se fez carne e habitou entre nós”.
6 Estamos tão agradecidos por ouvir metodistas, batistas,
presbiterianos, ortodoxos gregos, e todos juntos, se reunindo em
um grande lugar. E creio que Jacó cavou um poço, e o inimigo
o expulsou, e ele o chamou de “Malícia”, e cavou outro poço, e
o expulsaram, e chamaram esse de “Contenda”, ele cavou outro
poço, e disse: “Há lugar para todos nós.” Então, acho que é mais
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ou menos assim, Lutero cavou um, e Wesley cavou um, agora
temos um, há espaço para todos nós. Assim, fiquemos todos aqui
e bebamos deste poço. Se você está montando um camelo de
uma corcova, ou um camelo de duas corcovas, ou um camelo de
três corcovas, ainda pode vir e beber, é isso, estamos em nossa
jornada.
7 Acho que agora, depois do nosso pequeno senso de humor e
tal, como penso ser bom, até o próprio Deus tem senso de humor,
sabem, penso que devemos inclinar a cabeça um momento para
oração antes de entrarmos na Palavra.
8 Nosso Pai, grande e poderoso Deus, o Qual… nosso cantor
acabou de expressar todos os nossos sentimentos: “Quão grande
és Tu”, nos aproximamos de Ti em Nome do Teu Filho amado,
o Senhor Jesus, nosso Sacrifício, e ao passarmos deste recinto à
Tua Presença pela fé, olhamos através do nosso Sacrifício para
o Teu Trono, sabendo que Ele nos prometeu que se pedirmos
alguma coisa em Seu Nome, será concedido. Vamos procurar ler
a Tua Palavra e falar sobre Ela. Agora, permite que o Espírito
Santo tome a Palavra e plante-A no coração de cada um de nós,
circuncida os lábios que falam e os ouvidos que ouvem, e que Ela
caia em boa terra para produzir cem por um. Pedimos em Nome
de Jesus. Amém.
9 Se… Muitas pessoas geralmente gostam de anotar os
lugares na Escritura em que os ministros leem, gostaria de
chamar sua atenção para o Evangelho de São Marcos, capítulo
10, começando com o versículo 17, como leitura, para tirar daí
um contexto:

E, pondo-se a caminho, correu para ele um, o qual
se ajoelhou diante dele, e lhe perguntou: Bom Mestre,
que…para—para ter a vida eterna?
E Jesus lhe disse: Por que me chamas bom? Ninguém

há bom senão um, que é Deus.
Tu sabes os mandamentos: Não adulterarás; não

matarás; não furtarás; não dirás falso testemunho; não
defraudarás alguém; e… honra a teu pai e a tua mãe.
Ele, porém, respondendo, lhe disse: Mestre, todas essas

coisas tenho guardado desde a minha mocidade.
E Jesus, olhando para ele, o ama e lhe disse: Falta-

te uma coisa: vai, vende tudo quanto tens, e dá-o aos
pobres, e terás um tesouro no céu; e vem, toma a tua cruz,
e segue-me.
Mas ele, pesaroso desta palavra, retirou-se triste;

porque possuía muitas propriedades.
10 Gostaria de tirar disto um—um tema sobre o assunto de
Investimentos. E achei que seria apropriado falar um instante
com homens de negócios da cidade sobre investimentos, pois



INVESTIMENTOS 3

qualquer homem de negócios está sempre, se é um bom homem
de negócios, está interessado em bons investimentos. Parece ser
o que eles gostam de fazer, é fazer um—um bom investimento,
investimentos confiáveis, pois sempre compensam.
11 E esta manhã quero falar a vocês, homens, se, caso haja
algum aqui, o… sobre o melhor investimento que conheço. Faz
algum tempo um notável ministro da igreja batista, de onde
venho, me fez uma pergunta, disse: “Irmão Branham, ouvi dizer
que o irmão está com os Homens de Negócios do Evangelho
Pleno.”

Eu disse: “Sim, senhor, isso mesmo.”
Ele disse: “Que relação o irmão tem com os Homens de

Negócios do Evangelho Pleno?”
Eu disse: “Eu—eu sou homem de negócios.”
Ele disse: “Homem de negócios?”
Eu disse: “Sim, senhor.”
Disse: “Em que negócio o irmão está?”
Eu disse: “Seguro.”
E ele disse: “O quê?”
E eu disse: “Segurança.”
Disse: “De que tipo?”
Eu disse: “Vida eterna.”
Se alguém quiser conversar sobre uma apólice comigo após

a reunião, será um prazer atendê-lo, e—e conversar a respeito.
12 Faz algum tempo, um amigo com quem estudei, ele é corretor
de seguros, e é um bom homem, tenho um irmão que é corretor
de seguros, mas acontece que nunca tive seguro, e assim eu, nada
contra, mas eu… o rapaz veio certa vez, seu nome é Snyder,
seu irmão é ministro batista, Wilmer me disse, ele disse: “Billy,
gostaria de falar com você sobre seguro.”

E eu disse: “Wilmer, obrigado”, eu disse, “eu—eu falarei sobre
qualquer outra coisa, mas”, eu disse, “já tenho seguro”.

E ele disse: “Oh, desculpe-me.” Ele disse: “Tem o quê?”
Eu disse: “Tenho segurança.”
E ele… E minha esposa olhou para mim como se eu fosse

mentiroso, ela parou e olhou para mim, pois não tenho seguro.
E ele disse: “Billy, que seguro você tem?”
Eu disse: “Eu disse: ‘Segurança.’”

Bendita segurança, Jesus é meu!
Oh, que antegozo da glória divina!
Sou herdeiro da salvação, comprado por Deus,
Nascido do Seu Espírito, lavado em Seu
Sangue.
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Ele disse: “Isso émuito bom, Billy, mas não vai colocá-lo aqui
no cemitério.”
13 Eu disse: “Vai me tirar, não estou preocupado em entrar,
quero sair.” Assim, não estou preocupado em entrar lá, a questão
é sair. Então, é disso que quero falar.
14 Um homem que tem dinheiro quer aplicá-lo em um bom
investimento, é claro. Um homem que tem tanto quanto,
digamos, dez mil dólares, gostaria de aplicá-los em algum
investimento. Não o guarde no bolso, pois você sabe que ladrões o
roubarão e tal, você não quer fazer isso. Assim, você vai querer, se
é um homem de negócios bom e sensato, querer investir em algo
que… renda dividendos, vai querer aplicá-lo em algo a juros,
você sabe dos talentos na Bíblia, assim, você deve fazer uso dele
que renda dividendos, um bom negócio seguro.
15 E então, ao fazê-lo, você não vai querer aplicá-lo em algo que
não seja seguro, ninguém ia querer fazer isso. Um bom homem
de negócios inteligente não pensaria em tal coisa, vocês, homens,
não fariam isso, aplicá-lo em algo que, num destes aqui, de ficar
rico da noite para o dia sem saber de onde veio, melhor ter
cuidado com isso, você perderá tudo o que tem, pois é uma aposta.
E apostar não é um negócio bom e seguro, é um… tem risco,
e você não vai querer correr esse tipo de risco, mas vai querer
aplicá-lo em algo, em alguma empresa boa e segura que pague
grandes dividendos, algo que seja estável, confiável, algo que
você saiba que tem valido a pena, e foi provado que compensa.
Quando você tem algo assim para in-… fazer seu investimento,
ora, então você se sente seguro de que está—você terá algo no
futuro, você pode ficar tranquilo ao investir seu dinheiro nisso,
mas se o negócio não for muito bom, bem, você não gostaria
de tentar, algum plano bom e confiável, algo que lhe compense
bastante.
16 E este jovemgovernante rico, como o chamamos naBíblia, ele
deixou passar uma grande oportunidade, ele teve oportunidade
de aplicar sua riqueza deste mundo num plano garantido, mas
falhou, não o fez. Foi-lhe dada a oportunidade de poder receber
juros disso e fazer um grande investimento, mas ele—ele falhou
em aceitar essa oportunidade, como muitos de nós fazemos hoje,
e vemos que é lamentável, mas fazemos, agora, embora este plano
que lhe foi oferecido estivesse perfeitamente vindicado de que era
sólido. Quando Jesus veio à terra, provou que Ele era o que disse
que era, que Ele era Deus manifestado em carne, pois levou isso a
um—um desafio e disse: “Se não faço as obras de Meu Pai, então
não Me acrediteis.”
17 Assim, este jovem era como esta grande e rica Era de
Laodiceia em que vivemos, eles viram uma grande oportunidade
para—para investir em algo, mas não é popular. Jesus não era
um Homem popular em Seus dias, somente entre os pobres e
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analfabetos, a igreja do Seu dia, a denominação do Seu dia, ou as
religiões sectárias, não tinham nada a ver com Ele, mas deve ter
havido algo Nele, que este jovem rico viu em Jesus, que não via
em outros. E ele teve o bom senso de ir e perguntar o que poderia
fazer, pois tinha visto em Jesus que havia uma qualidade que
seu… ele não via em mais ninguém, mas, vejam, ele era muito
rico nas coisas do mundo. Temos um belo retrato disso na Era de
Laodiceia em Apocalipse 3: “Como dizes que rico és, e de nada
tens falta; e, todavia, não sabes que és um desgraçado, pobre,
cego, miserável, nu, e não o sabes.”
18 Que pensamento horrível é pensar que uma pessoa poderia
estar cega, ou que estaria nua na rua, isso é algo horrível, mas
a pior parte disso é o homem estar nessa condição, e, todavia,
não saber. Se essa pessoa soubesse que estava nessa condição,
ela tentaria se ajudar, mas estando nessa condição e sem saber
que está nessa condição, e não se pode lhe dizer nada diferente.
19 Esse é o retrato que vemos hoje, que muitos de nós vemos
Deus Se movendo nestes últimos dias, vemos o Espírito Santo
vir entre nós, e vindicando as próprias promessas da Bíblia
que Cristo disse que aconteceriam, e, todavia, com nossas
divergências denominacionais, e nosso credo, e nossa posição
social, como aquele jovem tinha, rejeitarmos a oportunidade
como ele rejeita… ou como ele rejeitou. Eles temeram
fazer o investimento, ele preferiu ficar com as coisas que
tinha: popularidade, dinheiro, cobiça, em vez de aplicar seu
investimento, quando ele… a oportunidade bateu à sua porta,
para o Reino de Deus.
20 Não creio que alguém, que… que ame a Cristo, poderia
se sentar em uma reunião, como acontece num verdadeiro
derramamento pentecostal cheio do Espírito neste dia, e ver a
própria Presença de Jesus Cristo cair sobre as pessoas, e realizar,
e fazer as coisas que Ele prometeu que seriam feitas neste dia, e
(a única forma de se conseguir é…) rejeitar a oportunidade que
Deus lhe deu de se tornar parte disso.
21 Que atitude precipitada este jovem teve, ao rejeitar esta
oportunidade, e que atitude precipitada as denominações estão
tendo hoje, em vez de aceitarem e abraçarem o Espírito Santo, e
esquecerem suas divergências, elas separam os irmãos e tentam
afastar pequenos grupos dos seus próprios seguidores.
22 Vemos que em Apocalipse 3, na Era de Laodiceia, em que
agora vivemos, segundo minha interpretação da Escritura, que
quando a Mensagem veio da Era de Laodiceia, como foi em cada
era, e cada era teve um mensageiro, que vemos neste último dia,
e vemos que essa igreja era muito rica, e discordavam tanto Dele,
que O expulsaram da igreja, pois é a única era da igreja que
encontramos, mesmo ao longo da… bem, nós acharíamos que a
Era da Igreja de Éfeso, e a de Sardes, e como foram todas as eras
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da igreja, até à Era de Filadélfia, oh, a Era da Igreja Wesleyana
e tal, mesmo em todas essas eras, Ele não foi expulso, mas na
Era da Igreja de Laodiceia Ele estava do lado de fora, mas ainda
estava batendo, tentando entrar em Sua própria igreja.
23 Com Sua Presença divina, como foi quando Ele esteve na
terra, Deus estava emumaPessoa, agoraDeus está emSua Igreja,
Sua Vida dividida entre Seu povo, Deus vivendo entre eles,
tentando uni-los num Corpo místico de Cristo, que é chamado
Sua Noiva. E quando Ele está tentando fazer isso… E Ele o
fará, pois como disse o profeta, seu precursor que veio para o
Seu Primeiro Advento disse: “Destas pedras Deus pode suscitar
filhos.” E hoje, quando anos atrás as bênçãos caíram sobre os
pentecostais, e eles se separaram, aparentemente não tendo a fé,
Deus pode demetodistas, e ortodoxos e tal, destas pedras suscitar
filhos a Abraão.
24 E já pensaram, meus irmãos, vocês, já pensaram, já lhes
ocorreu na Escritura, que no mesmo dia em que a virgem
adormecida foi comprar Azeite, esse foi o dia em que Ele veio?
Quando se vê ortodoxos gregos, episcopais, metodistas, batistas,
presbiterianos, entrando, famintos por Isso… “Onde podemos
conseguir este Azeite”, lembrem-se, foi nessa hora que veio o
Noivo. Estejamos atentos aos nossos investimentos, onde eles
compensam.
25 Agora eles O expulsaram das suas denominações, eles não
O quiseram. O jovem rico foi embora triste, embora, notem que
diz aqui na Escritura: “Jesus, olhando para ele, o amou.” E Ele
tem amado estas pessoas nestas organizações, elas são o povo
de Deus, Ele as amou, e ofereceu, e tem oferecido pelos últimos
cinquenta anos, a oportunidade de fazer outro investimento
Nele, não na construção de uma igreja, mas no poder e na
ressurreição de Cristo, e recebendo o batismo do Espírito Santo.
Não é popular, claro que não, nunca foi popular. Qualquer coisa
que Deus já fez na terra nunca foi popular desde o princípio,
é muito impopular, foi designado que fosse assim. Jesus não
chamou os fariseus de paredes caiadas? Disse: “Qual de vossos
pais não perseguiu os profetas? Vós branqueais seus túmulos
agora, mas fostes vós que os pusestes lá.”
26 Eles edificam sobre alguma coisa grande, osmetodistas sobre
João Wesley, um grande homem, os luteranos sobre Martinho
Lutero e tal, e agora os pentecostais estão tentando construir um
túmulo para algo que aconteceu há cinquenta anos, que os tirou
deste tipo de caos, e agora a estão levando direto de volta, polindo
o—o túmulo daqueles que nós, na verdade, colocamos dentro. Isso
mesmo.
27 Agora, esta grande apólice de segurança na qual estou
pedindo a cada um que invista hoje, olhemos para trás, e todas
as coisas deveriam ser como qualquer outro negócio, antes
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de fazermos nosso investimento, devemos averiguar sobre a—
sobre a empresa, ou sobre o que estamos tentando comprar.
E acho que seria bom, esta manhã, nestes próximos minutos,
se investigássemos alguns dos segurados desta apólice para
descobrir o que aconteceu, essa é a única forma de fazê-lo,
quando se vai fazer um investimento comercial. Você geralmente
vai e diz ao seu colega: “Tem… O que acha dessa empresa? O
que acha desse negócio?”
28 “Bem, ela fez isto por Fulano de Tal. Ela fez isso por Fulano
de Tal, e bem, compensou nesta. E esses títulos, esses bônus,
bônus de bancos do governo, e eles pagaram vinte e cinco por
cento” e tal.
29 Que… É bom investigar e se certificar antes de fazer seu
investimento.
30 Assim, como um… não exatamente um vendedor de
segurança esta manhã, mas estou falando por Um, vamos
verificar e investigar, e encontrar alguns dos seus segurados,
alguns dos segurados que se apegaram Àquilo a que estou
tentando lhes dizer para se apegarem, que é a Palavra de Deus,
a Palavra da Sua promessa independente de denominação ou
credo, homens e mulheres que confiaram na Palavra de Deus,
independente do que qualquer outro pensava disso, queremos
encontrar alguns dos seus segurados e investigá-los.
31 Comecemos com um—um antigo segurado, que me veio à
mente, de muitos anos atrás. Seu nome era Noé, ele era um
fazendeiro rico, e vemos que, embora tendo boas posses na terra,
certo dia Deus falou com ele, e geralmente quando Deus fala,
é tão contrário aos pensamentos terrenos, é tão diferente da
tendência moderna, que a pessoa que recebe a apólice, as outras
pessoas que não têm a apólice, ou não sabem nada sobre ela, que
nunca conversaram sobre ela, acham que o homem está louco por
aceitá-la, sempre foi assim.
32 Deus disse a Noé, por promessa: “Vou destruir o mundo,
e quero que construas uma arca. Colhe a madeira da tua
fazenda, e—e não cultives mais árvores de sombra, pois quero
que construas uma arca, é para a salvação da tua vida.” E
Noé, obediente a isso, não se enquadrava com os pensamentos
científicos modernos deles. Sabem, somos ensinados que
tínhamos uma civilização maior então do que agora, Jesus disse:
“Como aconteceu nos dias de Noé, assim será na vinda do Filho
do homem”, uma civilização moderna.
33 E Gênesis nos diz que nunca haviam tido chuva dos céus,
Deus regava por irrigação, o mundo estava na vertical, não
estava inclinado para trás, e não tínhamos chuva; e eis que vem
um homem, vindo baseado em uma apólice que lhe foi dada
por Deus, dizendo que o juízo estava chegando, e esta era a
única forma de escapar dele, que estava vindo um fenômeno
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como a chuva, água ia cair dos céus. Talvez alguns dos seus
modernos cientistas pudessem mostrar com seus instrumentos e
dizer: “Podemos observar a lua pelo radar, e não há isso de água
no céu. O homem está totalmente insano, deixem-no para lá, ele
trará desonra sobre si mesmo.”
34 E esse é um retrato perfeito de crente do diamoderno de hoje,
ele é considerado totalmente insano, é emotivo, é louco. Agradeço
ao irmão aqui na ponta por seu elogio, de que “fui tolo o bastante
para crer na Palavra”. É isso mesmo. Eu—eu quero continuar
tolo. Certa vez vi um pequeno cartaz, contaram-me a respeito de
um homem na Califórnia, ele tinha uma grande placa na frente
dele aqui, que dizia: “Sou tolo por Cristo”, e nas costas, com um
ponto de interrogação, dizia: “Por quem você é tolo?” Ãh-ãh.
35 Noé era tolo aos olhos do mundo, naquele dia, por… Por
causa de Deus, e por causa da Palavra, mas ele tinha uma apólice
que ia render dividendos, que ia compensar com a salvação da
sua vida. Como eu disse antes, pode não se enquadrar com todo
o movimento científico. Eles podem tentar, hoje, dizer que isso é
pura emoção, como um irmão testificou, creio que aqui, ele não
queria emoção, e isso é bom, acho que há muita coisa radical que
acompanha esses movimentos.
36 Estava lendo a vida de Martinho Lutero, ou a história, e
dizia que não era um fenômeno que Lutero pudesse protestar
contra a igreja católica, e sair ileso, mas o fenômeno foi o homem
conseguir manter sua cabeça acima de todo o fanatismo que se
seguiu ao seu reavivamento.
37 É o mesmo hoje, não é tanto um… um—um fenômeno ver
pessoas saindo das organizações e tal, mas um homem que pode
permanecer com a Palavra, e manter a cabeça acima de todo o
fanatismo que tenta seguir tal movimento, sensações e tal, sobre
o que baseiam a fé, o que é com certeza carnal, como nosso
precioso irmão citou para nós sobre o grego, vejam, eles saem,
a mesma coisa, carne, carne, denominação e tal, mas alguém que
consegue manter a cabeça acima disso, e ficar com o ASSIMDIZ
O SENHOR. É verdade.
38 Vemos que Noé… que depois de você ter recebido esta
apólice da qual estou falando esta manhã, a segurança, a
segurança da salvação, você é sempre provado. E sempre há…
OReino de Deus não vem por meio de observação, e sabemos que
você é provado, todo filho que vem aDeus deve ser treinado como
filho.
39 Acho que é esse o problema de muitos dos nossos pequenos
Elvis e Rickys hoje, eles não tiveram o tipo certo de treinamento
como filho. Papai me levava ao depósito de lenha, e recebi uma
boa educação de como me comportar, ele tinha um galho de
nogueira com todos os dez mandamentos na ponta, isso sem
dúvida me trouxe disciplina. Pena não termos pais e mães, mais
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deles hoje, que façam o mesmo, em vez de ficarem dirigindo
carros envenenados, e ficarem fora a noite toda, e suas filhas
enredadas em algum… oh, vocês sabem o que quero dizer.
40 Agora, mas você é provado, submetido ao teste para ser
provado. E Noé, depois dos dias da sua pregação, quando se pôs à
arca da sua porta, e deu a… hã, ou melhor, à porta da sua arca,
e fez o último chamado, e Deus lhe disse: “Não trato mais com
eles. Entra na segurança que foi provida.”
41 Acho que é aí que estamos, entre nesse local da zona de
segurança. O tráfego do pecado está ficando terrível, mas Deus
nos deu uma zona de segurança, como eu estava falando ontem à
noite, a vacina. Fique aí dentro, não fique vagando, como o irmão
disse, você pode cambalear e acabar saindo, melhor ficar. Agora,
não fique vagando em ismos e dogmas, fique com a Palavra, fique
com Cristo; conhecer a Ele é Vida, não conhecer Seu credo, não
conhecer Seu livro, não conhecer nada, mas conhecer a Ele é
Vida.
42 Vemos que Noé, vamos apresentar um pequeno drama disso,
está ficando tarde, e Noé lhes disse: “Esta é a última chamada de
vocês, tenho a apólice aqui, a segurança de que vai chover, não
me importa o que a sua regra científica diga, é melhor entrarem.”
Eles riram dele. Houve alguns que se sentaram perto, é claro, e
escutaram, e outros nem vieram ouvi-lo.
43 Assim Noé entrou, e a porta se fechou atrás dele; Noé
não fechou a porta, Deus fechou a porta. E assim fará Ele de
novo, quando o último membro do Corpo de Cristo… Não se
tornará um corpo anormal por causa de você ou de mim, melhor
entrarmos enquanto há oportunidade, não terá seis dedos em
uma mão, nem terá duas unhas em um dedo, será um Corpo
perfeito, sem defeito. Quando esse último membro tiver sido
acrescentado a esse Corpo, Deus fechará a porta entre o juízo
e a misericórdia, ou a misericórdia e o juízo, devo dizer. Notem.
44 Então, depois que a porta se fechou, posso ouvir Noé dizer
à esposa, como se eu pudesse ouvir, e ao longo de uma dessas,
como os irmãos falaram, dessa forma fundamentada de falar
em línguas, ouvi-lo dizer: “Agora, de manhã as nuvens se
levantarão, e estará—estará chuvoso, isto, os—os trovões rugirão
e os relâmpagos brilharão, e virá uma grande chuva. Fiz o
melhor que pude, mas estou dentro agora, e a porta está fechada;
sabemos que algo sobrenatural aconteceu, pois não fechamos
aquela porta, Alguém fechou a porta, foi Deus.”
45 E, sabem, então houve alguns dos crentes que não avançavam
que estavam por perto e ouviram, que criam parcialmente,
decerto como o jovem governante rico, mas que disseram: “É
melhor subirmos. Sabemos que ele é um bom ancião, e se vier
tal coisa, estaremos por perto, de onde poderemos chegar, oh,
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entraremos rápido, ele abrirá a porta.” Mas, lembrem-se, Noé
não tinha como abrir a porta.
46 Não seja limitado comDeus. Não seja apenas umbomhomem
ou uma boa mulher, seja cheio do Espírito Santo, batizado no
Corpo pelo Espírito Santo. Não aceite boatos, nada disso, fique
ali até estar morto, e sua vida seja nova em Cristo, e toda a sua
vida seja mudada. Não se limite a uma emoção, uma sensação, ou
algo assim-…não faça isso, fique ali até algo acontecer mesmo,
que o mude totalmente.
47 Noé dentro, e agora estes crentes que não avançam chegaram
de mansinho e disseram: “Talvez chova, como o velho disse, ou
algo aconteça, algo fenomenal.” Assim pode o mundo ver hoje
que algo está acontecendo.
48 E na primeira manhã em que Noé se levantou e foi olhar
pela janela, o sol nasceu tão brilhante quanto sempre. Imagino
que Noé verificou e disse: “Espere aí, vejamos se eu estava
certo.” Voltou à Palavra, ao seu chamado, à sua promessa, tudo
estava exatamente de acordo. “Bem, Ele—Ele só adiou, talvez
seja amanhã.” No dia seguinte o sol nasceu. Bem, o crente que
não avança se tornou um crítico também, disse: “Veja, aquilo não
estava com nada.” Ele foi embora.
49 Mas então, por fim, depois que Deus lhe deu sua última
prova, no sétimo dia, naquela manhã, os céus estavam negros,
os trovões rugiam, os relâmpagos lampejavam, então grandes
gotas de chuva começaram a cair, e um—um mundo frenético de
pessoas começou a clamar e a procurar aquela arca,mas era tarde
demais, como a virgem adormecida que bateu à porta. Era tarde
demais. Não espere até esse tempo, venha agora.
50 Notem, e então, depois de tudo isso, a chuva ficou
mais intensa, as ruas começaram a se encher, os esgotos
transbordaram, a água começou a subir, alguns deles disseram:
“Vamos construir um barco e flutuar. Vamos pegar um tronco
de álamo.” É o que muitos estão fazendo hoje, tentam flutuar
num tronco de álamo, mas vemos que ele afundou; e acharam
que conseguiriam construir um barco, e estaria tudo bem, mas
seus barcos afundaram.
51 É o que vocês acham hoje, que podemos construir uma
organização, ou admitir muitas pessoas por meio de instrução,
que terá êxito mesmo assim, quer seja construído por Deus
ou não, mas a única coisa que passará no teste é uma Igreja
construída por Deus pela Palavra, cheia do Espírito Santo, tem
de ser instruída por Deus, inspirada por Deus, o homem não tem
nada a ver com isso, é Deus e Ele somente.
52 As águas começaram a subir alto em volta da arca, a Sra. Noé
e decerto suas noras estavam se indagando, Noé disse: “Fiquem
tranquilas, Deus fez a promessa, nossa segurança nos está com
certeza assegurada.” E ele sabia que sua construção tinha sido
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de acordo com sua instrução. E me pergunto hoje, se poderíamos
observar e dar uma olhada por aqui, e ver se nossas construções
estão de acordo com as instruções, pois Ele disse: “Se alguém
crê emMim, também fará as obras que Eu faço.” Pergunto-me se
nossa construção se assemelha à instrução que nos foi dada.

Mas Noé verificou tudo, cada canto estava betumado. Ele
disse: “Mãe, tem de funcionar, Deus prometeu assim.”

“Ora”, ela disse, “olhei para fora e vi os Joneses”, ou tal, “o
barco deles afundou, e o nosso ainda está no chão!”
53 Só é preciso um pouco mais de perseguição, um pouco mais
de juízo de Deus para fazê-la flutuar. Por fim as águas ficaram
cada vez mais fundas, depois de um tempo toda a família sentiu
algo se mover, ela saiu do chão. Só quero estar Nele, um dia
desses, estou ficando meio cansado desta velha casa pestilenta,
aos cinquenta e três anos eu—eu, um dia destes espero sentir
algo se mover, queremos partir. A arca subia, enquanto outros
afundavam, a arca subia; Deus em Sua Palavra havia cumprido
Sua promessa. Satanás o tentou, Satanás tentou desanimá-lo,
tentou desanimá-lo através das pessoas daquele dia, das religiões
daquele dia, através da ciência daquele dia.
54 Li no jornal, ontem, creio que foi, anteontem, que a ciência
encontrou uma maneira do homem não ter de morrer, ter vida
eterna. Bem, eles acham que isso é algo novo? Temos isso há dois
mil anos; eles acham que têm algo novo! Como David duPlessis
disse certa vez que “a Rússia se gabava de ter um homem no
espaço, temos Um no espaço por dois mil anos. Estamos tão à
frente deles, que nem sabem onde estão”. Claro. Um Intercessor
entre nós e Deus, com a garantia: “Vendo Eu sangue, passarei
por cima de vós”, quando os juízos vierem. Não querem se
interessar por tal apólice? Deveriam, pois todas as outras vão
falhar. Exatamente.
55 Por fim, quando a arca deu seu último grande solavanco e
salto ao soltar-se do fundo da terra, a Palavra compensou, e a
apólice compensou em dividendos, salvou ele e sua família. Estou
tão agradecido por isso. Poderíamos ficar nisso por muito tempo,
mas avançaremos um pouco mais.
56 Há outro homem, um segurado da apólice, que eu gostaria
de lhes apresentar esta manhã. Sem dúvida que vocês ouviram
falar dele, seu nome era Daniel. Ele recebeu esta apólice de
segurança da Vida, e foi levado para a Babilônia em seus dias,
mas Daniel, por ser segurado da apólice, propôs no coração não
contaminar sua apólice, ele não ia contaminar seu investimento.
(Agora, vou chegar ao que você disse.) Você tem a apólice, mas
não a contamine, se você a tem, pare de cambalear por aí com
o mundo, fique longe dele. E Daniel propôs no coração que não
contaminaria sua herança com as iguarias do rei.
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57 Agora, algumas de vocês, mulheres, deixem o cabelo começar
a crescer. Isso mesmo. Alguns de vocês, homens, comecem a fazer
algo. Que vergonha, vocês pregadores, que se envergonham de
dizer isso, Deus tenha misericórdia de vocês, vocês estão com
medo de serem expulsos da sua organização. E de serem expulsos
da arca? Lembre-se, irmão, é a Palavra de Deus que diz isso.
58 Não contamine seu investimento. Se você fez o investimento,
então fique firme com ele, e guarde-o em um lugar seguro dentro
do coração, na alma, fique com ele, não o contamine com as
coisas do mundo. Igreja, volte para Deus, afaste-se dessas velhas
coisinhas atrás das quais está correndo, se a Unidade o expulsa,
você se une às—às Assembleias, se as Assembleias o expulsam,
vai para a Igreja de Deus, pare de contaminar sua—sua herança,
pare de contaminar seu investimento, eu deveria ter dito, volte,
mantenha-a limpa, trabalhe para Deus.
59 Eu poderia mencionar, e lhes informar que ela salvou a
vida de Daniel, quando o jogaram na cova dos leões, os leões
não puderam comê-lo, houve algo que impediu, pois o Anjo do
Senhor foi enviado para protegê-lo, e isso salvou sua vida. E se
há algo que é importante para qualquer mortal, é a vida. O que é
mais importante que a vida?
60 Qual deles…? Poderia um médico vir aqui esta manhã, e
falar de uma cápsula, que ele inventou pela ciência, para fazer
você viver cem anos, ou mil anos? Ora, você—você venderia tudo
que tivesse para consegui-la. Claro que sim, a vida é preciosa.
Mas estou tentando lhes falar de uma…de uma apólice, de uma
segurança, de que você não vive por cem anos, você não vive por
mil anos, você vive eternamente, pois é uma segurança de Vida
eterna, e queremos isso.
61 Os filhos hebreus, eles também tinham a mesma apólice e
segurança, e com certeza não se curvariam a nada contrário
à Palavra de Deus, independente de quantas coisas tenham
tentado colocar diante deles: “Vocês têm de se unir a isso, ou
os expulsaremos”, eles permaneceram fiéis à Palavra, sem se
curvarem diante de nenhum ídolo, e quando o juízo chegou, a
vida deles foi salva, pois eram segurados da apólice da qual estou
falando.
62 Simão Pedro, podemos falar dele um pouco, pois foi
mencionado esta manhã. E ele é o… um dos apóstolos, e o que
tinha as chaves do Reino, em outras palavras, o conhecimento
de como destrancar as portas do Reino, e falamos disso ontem à
noite. A chave trancou a porta, e a destrancou, e ouvimos falar
disso ontem à noite, o fundamento original. Não há como voltar,
só voltar exatamente ao ponto de onde você começou. O irmão
disse esta manhã, falando de Simão Pedro e do que ele fez, vejam
de onde ele começou, ele começou em Atos, foi onde a Igreja
começou, e é para lá que a Igreja tem de retornar, voltar àquela



INVESTIMENTOS 13

mesma receita, àquela mesma Palavra de Deus e segui-la até o
fim. Se a deixamos, então voltemos a ela, a única maneira de se
sair bem é voltar e se endireitar.
63 Eu pratico tiro ao alvo de precisão, e já ganheimuitos troféus.
E o outro dia, o Senhor conhecendo meu coração, sabendo que
preciso de um pouco de descanso, Ele me permitiu dar um tiro
excepcional com um rifle Winchester calibre 22 comum, modelo
70, no estande de tiros, eu acertei nove balas nomesmo furo. Dois
do grupo de homens que estavam lá recolheram o alvo e disseram:
“Creio que o senhor está errando o alvo.” O que houve? Eu tinha
mexido naquela arma, e feito melhorias nela e tudo mais, até
cada pequena vibração estar certa, e se ela erra o alvo, há algo
errado em algum lugar. A companhia Winchester disse: “Essa
arma só produz uma precisão de dois centímetros e meio a vinte
e três metros”, e eu pus nove balas no mesmo furo a quarenta
e cinco metros, não importa o que dissessem, tinha funcionado
antes, funcionará de novo.
64 É o que digo hoje. Eles dizem: “Você…Não podemos ter um
Pentecostes como tiveram então, as pessoas não crerão nisso, não
se pode fazê-lo. Temos de ter a igreja, temos de ter a organização,
temos de ter instrução injetada nisso” e tal. Se funcionou lá atrás
para pescadores analfabetos que puderam confiar na Palavra de
Deus, se atingiu o alvo então, se curou os enfermos, se ressuscitou
os mortos, fará o mesmo hoje. Se a vibração certa for colocada
na arma, ela centralizará, se não, volte e revise sua arma,
assim, volte, pegue a receita, e descubra onde estamos errados;
essa é a única forma que conheço de fazê-lo. Mas o fará, pois
acertou antes e acertará de novo. Se funcionou para os apóstolos
sem denominação, sem credo, sem serem metodistas, batistas,
presbiterianos, ou o que seja, funcionou para eles na Palavra de
Deus, funcionará para mim na Palavra de Deus, funcionará para
você pela Palavra de Deus.
65 Mas você tem de descobrir onde estão seus parafusos soltos,
às vezes você tem, desculpe-me, tem muitos deles, alguns até
ficam apertados demais, você tem de afrouxá-los um pouco,
certo, para produzir a vibração. Como um músico com seu—com
seu violão, treinando suas cordas, ele tem de conhecer o tom dele.
Um homem cheio do Espírito poderia dizer qual é, se está muito
além da Bíblia, ou muito aquém da Bíblia, tem de estar bem ali
na Bíblia, exatamente com o ASSIM DIZ O SENHOR, tem de ser
regulada certo, então com a mira no centro, aí atingirá o alvo.
66 Pedro era pescador, fazia muito tempo que errava o alvo. Seu
pai lhe disse antes de morrer: “Talvez, filho, estou velho, espero
pelo Messias, esperamos desde o Éden, Ele decerto não virá em
meus dias, mas pode vir no de vocês. Mas não se engane, filho,
há muitos que surgem o tempo todo dizendo serem o Messias,
mas nós, quando o Messias vier, lembre-se, temos de ficar com a
Palavra do que o Messias será.”
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67 Muitos deles… Vocês sabem, houve Jesuses que se
levantaram antes de Jesus Cristo. Houve líderes que se
levantaram e atraíram pessoas para o deserto por meio de
seitas e grupos denominacionais, mas não foi a coisa certa,
eles pereceram com isso, como a contradição de Coré, o qual
disse: “Quem é santo? Moisés se acha especial demais, há outros
homens santos.” Mas Deus tinha o Seu caminho, e Deus tinha
o Seu homem, e Deus tinha as Suas coisas. Deus tem a Sua
Palavra, e quem será contrário a Ela? Fique com Ela. Agora,
note.

Disse: “Simão, meu filho, quando oMessias vier, Moisés, pela
Palavra, disse que Ele seria profeta como ele.”
68 QuandoAndré visitou, viu Jesus, ele voltou e tentou lhe dizer,
imagino que Pedro balançou a cabeça e disse: “Sou pescador,
investi nas redes do meu pai, vou pescar, essa é a minha
ocupação. E sou fariseu, portanto, deixo que continue assim, vou
à igreja, sou bom como qualquer outro homem. Só isso. Isso é
bom. Pertenço à igreja a que meu pai pertencia, ou, à tradição,
ficarei com isso.”
69 Mas um dia ele caminhou na Presença deste Ser, e assim que
chegou à Sua Presença, Ele disse: “Teu nome é Simão, e és filho
de Jonas.” Ele não só o conhecia, e quem ele era, mas conhecia
seu velho pai pio, que o havia instruído, e estava de acordo com
a Palavra, um Profeta. Pedro fez um investimento, largou suas
redes. Ele disse: “Vinde após Mim, Eu vos farei pescadores de
homens.” Quão diferente do jovem governante rico que quis ficar
com a sua riqueza! Mas ele largou tudo o que tinha para seguir a
Jesus.
70 Foi Natanael, ou Filipe, que foi e disse a Natanael:
talvez tivesse um grande pomar de oliveiras, ele estava fora,
inspecionando-o. E quando Filipe lhe contou sobre o que tinha
achado, ele foi um pouco crítico no início, mas apenas veio visitar
casualmente uma das reuniões. E assim que O viu…
71 Sendo um—um estudioso da Escritura, ele sabia o que o
Messias seria, e se era certo deixar sua igreja em que estava,
essas pessoas ortodoxas que estavam rejeitando Jesus, rejeitando
a apólice, e dizendo que “não era boa; que não se podia confiar
nela; que Ele era um homem que Se fazia Deus; que era um
Belzebu; que era incivilizado; que não tinha antecedentes; que
Ele nasceu ilegítimo; que Ele não frequentou as escolas deles; que
não foi instruído em seus seminários; que era contra a doutrina
deles; que Ele estava destruindo suas igrejas; e sua doutrina
estava impedindo o povo”. Era o que afirmaram que Ele fazia,
chamavam-no de “Belzebu”, e diziam que “Ele enganava o povo
com a Sua doutrina”. Agora, era o que tinha sido injetado nele.
72 Mas este homem pio, Natanael, assim que chegou à Presença
de Jesus, Ele disse: “Eis aqui um israelita, em quem não há dolo!”
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Disse: “Rabi, quando me conheceste?”
Disse: “Antes que Filipe te chamasse, te vi Eu.”

73 Ele fez um investimento. Lá estavam seu sacerdote e todos,
ele não estava envergonhado, ele tinha achado algo real, tinha
achado Deus em ação. O que ele fez? Ele disse… Correu e se
prostrou a Seus pés, e disse: “Rabi, Tu és o Filho de Deus; Tu
és o Rei de Israel.” Ele fez um investimento, seu nome é imortal;
houve aqueles lá que riram disso, não sei onde eles estão hoje,
isso compete a Deus.
74 Vejamos uma mulher. Houve uma mulher, talvez membro
de igreja em algum lugar, e lhe permitiam viver de modo
desenfreado, talvez também tivesse cabelo curto e tal, decerto era
a tendência do dia, mas certo dia ela chegou ao poço onde havia
um estranho Homem sentado, um judeu, diante de um pequeno
panorama com cortinas atrás. E quando ela chegou lá e… Ela
tinha seu jeito de ganhar a vida, e decerto tinha os… vários
denários romanos na bolsa então, na pequena meia em que os
estava carregando. E ela foi até lá para pegar água. Ela passou
a noite toda fora, talvez por volta das onze horas ela chegou lá,
não sei, mas digamos que foi assim.
75 E ao chegar lá ela viu um Homem, um Homem comum, não
um sacerdote, não algum distintivo denominacional Nele, mas
apenas um Homem comum, e ela olhou para Ele, e Ele disse:
“Traze-Me de beber.”

Ela disse: “Agora, sendo Tu judeu, sabes que isso não está
certo, sou samaritana.
76 Ele disse: “Mas se tu conheceras com Quem estás falando,
pedirias…” Vejam, ela não sabia pela aparência exterior, Ele
era apenas umHomem, mas pareceu ser muito sério no que disse:
“Se tu conheceras com Quem estás falando…” Gosto disso.
Como a pequena mulher em sua persistência, a pequena mulher
grega que foi até Jesus… [Espaço em branco na fita—Ed.]

Disse, Ele disse: “Vai, pega o teu marido, e vem cá.”
77 Isso a surpreendeu. Ela disse: “Bem, não tenho marido.”
Vejam, ela vivia em uma denominação que lhes permitia casar e
tudo mais, e casar de novo, e…Estão vendo? Disse: “Não tenho
marido.”
78 Disse: “Tu—tu disseste a verdade. Tiveste cinco, e estás
vivendo com um agora, de modo que ele não é teu; o primeiro
foi o marido certo.” Estão vendo? “Tu—tu—tu—tu estás vivendo
assim.”
79 Ela disse: “Senhor, vejo que és Profeta.” Que diferença de um
sacerdote erudito que disse que Ele era Belzebu, um adivinho,
ou um demônio! Disse: “Vejo que és Profeta. Agora, sabemos…
Fui ensinada, sou grega, ou melhor, samaritana, fui ensinada que
quando oMessias vier, Ele fará estas coisas, este será o Seu sinal.”
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Ele disse: “Eu sou Ele que fala contigo.”
80 Rapidamente ela fez um investimento. Ela investiu, e correu
para a cidade, e não conseguiu se conter, ela havia achado a
pérola de grande valor, ela havia vendido tudo mais.
81 Vocês conhecem a tradição naqueles dias, não era certo uma
mulher ir para a rua, uma mulher daquele tipo e falar com os
homens. Mas, parem-na! Tentem pará-la! Ela tinha achado algo,
era real.
82 Como Natanael, não era ético para a sua igreja que ele
seguisse aquele galileu, suposto profeta, que haviam declarado
ser um Belzebu. Não era certo que ele o fizesse, não era aceito
pela igreja, não era ético, ele seria perseguido pela igreja por isso.
Mas, parem-no! Ele achou algo real.
83 Essa mulher achou algo real. Não era certo ela gritar isso na
rua, ela era uma mulher de má fama, ela estava marcada, mas
tinha sido perdoada. Ela achou algo real, e não se poderia pará-
la, como apagar um fogo num dia de vento, ela estava ardendo,
alegria e paz pelo perdão dos pecados. Ela não queria mais o
poço de Jacó, ela tinha achado uma Fonte borbulhando com Vida
eterna. Ela deixou seu balde lá, e disse: “Chega disso, quero um
investimento nisso.” Que mulher inteligente ela era, com certeza,
ela achou algo em que investir.
84 Tomemos outro personagem. Eu ia falar sobre amulher grega
um pouco. Vejam, ela teve muita oposição, vejam, a primeira
coisa pode ter sido que ela era grega, não era judia, sem dúvida
as pessoas lhe contaram, disseram: “Agora, espere aí, lembre-
se, sua denominação não está patrocinando isso.” Não lhe fazia
diferença, ela tinha ouvido, ela tinha necessidade, e quando você
tem necessidade, e ouve que há algo para ajudá-lo, nada o deterá.
Se Deus está chamando em seu coração, você não pode parar,
ninguém pode. Não, senhor, você vai mesmo assim.
85 Posso imaginar que todas as irmãs da igreja disseram: “Bem,
você será uma reprovação entre o povo.” Isso não a deteve, ela
continuou. Outro grupo se encontrou com ela, disse: “Seumarido
é homem de negócios, ele a deixará se você for até aquele bando
de santos roladores.” Isso não a deteve, ela continuou mesmo
assim; ela foi persistente.
86 Vale a pena ser persistente, quando você sabe o que…
Qualquer um que consiga qualquer coisa será persistente. Os
homens ao longo de todas as eras, foram persistentes, se
chegaram a realizar algo. Washington, chamado o pai da nossa
nação, foi persistente em Valley Forge, independente do quanto
o Delaware estivesse congelado, ele orou a noite toda, ele sabia
que tinha de atravessar aquele rio, e atravessou, independente do
que acontecesse, ele atravessou mesmo assim; ele foi persistente.
87 E depois que esta mulher chegou a Jesus, olhem lá! Aqui
está o que a verdadeira fé faz: Quando você acha uma joia,
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quando acha esta apólice, não me importa quantas pessoas
tentem desanimá-lo, se o expulsarem da sua igreja, se fizerem
o que quiserem, você ainda é persistente, você quer a apólice.
88 Assim foi Jacó, não fazia diferença o que ele teria de fazer
para conseguir aquela primogenitura, ele a queria. E chegamos a
essa condição, ficamos desesperados, então somos persistentes.
“Bem, eu lhe digo, eu, hã, mamãe era pentecostal, eu oraria esta
noite inteira, mas estou, veja, estou, oh, tão cansado.” Humm!
Você precisa de um pouco de Toxina, é disso que precisa, algo
para torná-lo persistente.

Ela entrou correndo, prostrou-se diante de Jesus, e disse:
“Tu, Filho de Davi…” Ele não era Filho de Davi para ela, ela
era grega, gentia.
89 Ele não lhe deu atenção, e então por fim Ele Se virou para
ela, e disse: “Não fui enviado à tua denominação, fui enviado
somente às ovelhas perdidas de Israel, só fui enviado a essas.”

Ela disse: “Mas Senhor…” Nisso—nisso ela acertou, não
Filho de Davi, mas Senhor para ela, “Senhor…”

Ele disse: “E outra coisa, vocês não passam de um bando de
cães, e não é bom que Eu pegue o pão dos filhos e o deite aos
cachorrinhos.”
90 Oh, se os pentecostais não ficariam furiosos com isso! Ãh-
hã. “Acham que eu deixaria um batista me dizer isso e ficar
impune? Não, senhor, ãh-ãh, ou um da unidade, ou um trinitário,
ou o quê?” Não, senhor. Você empinaria o nariz e iria embora.
Mas ela não, ela tinha de fazer um—um investimento, ela tinha
necessidade de um investimento. Amém. Sem importar, ela…
91 A verdadeira fé genuína sempre admite que a Palavra de
Deus é verdade, não importa quais sejam as circunstâncias. Ela
disse: “É a verdade, Senhor, Tu não foste enviado a nós. É
verdade, Senhor, que não passo de um cão, mas deixa-me dar-
Te a minha versão disso, não estou procurando as bênçãos que
eles têm, estou procurando migalhas.” Oh!
92 “Agora, Senhor, se Tu me deixares polir-me, ir lá, e me
colocares como diácono na igreja, se Tu me deixares ser
presbítero estadual, pensarei no assunto.” Seu hipócrita, você
não entende. Você vai querer as migalhas. Você precisa vir e…
93 “Senhor, se Tu me deres isso sem falar em línguas, ou se
me deres sem clamar, se Tu me deres sem essas outras coisas,
apenas deixar-me recebê-lo, apenas—apenas o derramares
gradualmente em mim, Senhor, de maneira polida e agradável.”
Deus não o faz conforme a sua maneira, Ele o faz conforme a
maneira própria Dele. Entende?
94 Estava pregando tempos atrás, e uma senhora me disse, ou,
não uma senhora, foi uma—uma professora de escola dominical
na Primeira Igreja Batista, disse: “Billy, não consegui entrar na
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igreja para ouvi-lo, mas estava do lado de fora.” Disse: “Estava
gostando do que dizia, mas aquela mulher se levantou.” E disse:
“Ela começou a chorar, e saiu correndo pelo corredor”, ela disse,
“todo aquele barulho me deu calafrios nas costas”.
95 Eu disse: “Sabe de uma coisa? Se acha que isso é barulho, a
irmã está vivendo nomundomais silencioso em que já viveu. Ãh-
hã. A irmã vai morrer de frio, se chegar ao Céu, pois se for para o
Céu, haverá…há clamores e gritos e louvores a Deus dia e noite,
os Anjos em volta do Trono, clamando: ‘Santo, santo, santo, és o
Senhor Deus Todo-Poderoso!’ Se estiver no inferno, há choro e
pranto e ranger de dentes. A irmã está vivendo num lugar muito
silencioso.” Sem dúvida.
96 Agora, mas a mulher grega foi persistente, ela disse: “Sim,
Senhor, admito que o que Tu dizes é a verdade, e talvez não esteja
procurando ser como os demais, mas eu…”
97 E lembrem-se, ela nunca tinha visto um milagre, ela nunca
tinha visto nada dessas coisas, mas havia fé ali que cria que
era disso que ela precisava para sua filha. E quando Jesus, o
primeiro milagre realizado ali, sobre esta mulher gentia, Ele
disse: “Grande é a tua fé.” Vejam, isso O tocou, ao ver que ela
era muito sincera.
98 O problema nosso hoje é não sermos profundamente sinceros
sobre essas coisas, nós refreamos nossas palavras, temos medo
de dizer algo que seja antiético. Deus prometeu encher sua boca,
libere-se para Ele: “Não vos dê cuidado o que haveis de falar.”
Mas nos tornamos tão éticos com isso: “Se eu disser algo de
acordo com isso, minha denominação não crerá”, eles serão
expulsos, assassinato premeditado, sim, há uma penalidade para
isso, vocês sabem. Ãh-hã.
99 Houve um homem chamado Nicodemos, ele viu Algo em
Jesus que estava certo. Ele era idoso, um grande homem em sua
organização, e, sabem, ele queria fazer um investimento, pois
queria a Vida eterna. E ele foi a Jesus de noite, aparentemente
os bancos estavam fechados, mas Seu banco está sempre aberto
dia ou noite, aberto agora mesmo. Ele achou o banco aberto, e
Jesus lhe deu a receita. Ele queria a Vida eterna, e lá ele fez seu
investimento na Vida eterna. Vemos todos esses grupos, e está
ficando tarde, vamos encerrar.
100 Vemos em Lucas 24:49 que Jesus disse a estas pessoas, que
tinham sacrificado tudo o que tinham, e estavam se inscrevendo
para esta apólice da Vida eterna, Lucas 24:49, Ele lhes diz
que lhes dará os dividendos dela, Ele disse: “Agora, a fim de
receberem seus dividendos, tirem todas as suas discórdias de
vocês, parem de se preocupar se são ortodoxos gregos, ou se são
batistas, presbiterianos”, como o irmão disse esta manhã, negros
ou brancos, amarelos, morenos, “subam lá à cidade de Jerusalém,
e esperem até que Eu O envie”. E havia cento e vinte lá para se
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inscreverem. E eles se inscreveram, e subiram até lá para sacarem
seus juros sobre seu investimento, e de repente veio do Céu um
som como um vento veemente e impetuoso. Seus juros valeram a
pena, sempre valem.
101 No dia do Pentecostes, havia umas três mil almas que
queriam adquirir uma das apólices, e Pedro lhes contou como
estava escrito, ele disse: “Arrependei-vos, cada um de vós, e sede
batizados em Nome de Jesus Cristo para remissão dos vossos
pecados. E então Deus vos dará os juros disso na mesma hora,
sacareis dividendos.” Amém. Vocês estão interessados em uma
apólice? Bem, é para quem quiser, isso mesmo, quem quiser.
102 Pouco depois, houve um jovem rico chamado Paulo, e ele
estava indo por lá massacrando aquelas pessoas, e estava a
caminho de Damasco, ele sabia que havia um Deus, mas achava
que aquele era um bando de santos roladores. Por quê? Ele nunca
tinha investigado os segurados da apólice, ele se precipitou, e
os perseguiu, zombou deles. Muitos de nós fizemos o mesmo ao
vermos isso, nos precipitamos e zombamos disso, e dissemos:
“Um bando de santos roladores.” Mas certo dia, a caminho de
Damasco, ele foi derrubado, e olhou para cima e viu aquela
Coluna de Fogo que guiou seu pai, Moisés, e seus pais pelo
deserto.

E Ele disse: “Saulo, Saulo, por que Me persegues?”
Ele disse: “Quem és, Senhor?”
Ele disse: “Eu sou Jesus.”

103 Ele constatou e teve certeza de que Deus Se fez carne e
habitou entre nós. Ele soube pela Bíblia, pois entendeu a Palavra,
que Aquele era mesmo o Messias, e ele viu a vindicação disso, e
ao ver a vindicação disso, ele estava pronto então para lucrar, e
ia adquirir uma apólice. Ele foi para Damasco, e Ananias veio,
e lhe impôs as mãos, e o batizou, e ele recebeu o Espírito Santo.
Que coisa grandiosa! Sim.
104 Quando ele viu essa Coluna de Fogo, e soube que era o
Senhor que Se fez carne…Eles sabiam que Aquele era mesmo o
Messias, pois Ele disse: “Vim de Deus, e fui para Deus.” Ele veio
da Coluna de Fogo, Ele disse neste ensino: “Antes que Moisés…
antes que Abraão existisse, EU SOU.” E o EU SOU era Aquele
que estava na sarça ardente, e aqui Ele Se fez carne e habitou
entre nós, o qual é corretamente o Messias, e para lá Ele voltou.
105 E isso deixou Paulo perplexo, e entendemos que ele foi a
outra nação e estudou o assunto por três anos antes de voltar,
e viu que Ele era a Palavra feita carne. Quando o fez, ele estava
pronto, oh, para investir toda a sua vida e tudo o que tinha, toda a
sua popularidade, toda a sua instrução, ele disse: “Esqueci tudo
o que já conheci para conhecer a Cristo.” Ele estava pronto para
abandonar seu grande ensino de Gamaliel, estava pronto para
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negociar os papéis da sua organização, ele estava pronto, pois de
qualquer forma o expulsaram, mas ele tinha achado algo. Amém.
106 Ele achou uma empresa que era confiável, pois Cristo
havia morrido e ressuscitado, e aqui estava Ele de novo nessa
mesma Coluna de Fogo. Aleluia! Não se assustem. Isso significa:
“Louvado seja o nosso Deus!” Ele queria fazer um investimento,
ele era um grande homemde negócios, tinha bom senso, assim ele
fez o investimento, e tornou-se escravo de Cristo por amor. Oh,
que investimento ele fez! É o que todos nós precisamos fazer. Isso
mesmo.
107 Que decisão precipitada, agora encerrando, a daquele
jovem governante, que coisa precipitada ele fez, que—que coisa
antiética para um homem de negócios fazer, quando um homem
de negócios que tinha sido próspero, e teve oportunidade de
receber uma apólice vindicada, um Homem no Qual ele próprio
tinha visto o poder doDeus Todo-Poderoso operando, e sabia que
ninguém poderia fazer aquelas coisas, se Deus não fosse com Ele,
e lhe foi dada a oportunidade de recebê-Lo, e irracionalmente ele
recusou. Ele preferiu ter a popularidade das riquezas do mundo,
preferiu ter o atrativo da vida que tinha. Permitam-me dizer isto
com amor e reverência: Esse é o problema das nossas igrejas.
108 Um rabino judeu… quando John Rhyn foi curado, vocês
ouviram a história da sua cura, um mendigo de rua, e fui levado
a uma sinagoga onde um rabino veio falar comigo, e disse: “Sr.
Branham”, John estava comigo, e disse, “com que autoridade o
senhor deu a vista a este homem?”

Eu disse: “Eu não lhe dei a vista.”
Ele disse: “Ora, muitas vezes lhe dei esmola nas ruas.” Ele

disse…
Eu disse: “Ele pode ver.”
“Sim.”
Eu disse: “Jesus Cristo, o Filho de Deus, deu-lhe a vista.”
Ele disse: “Longe esteja de Deus ter um Filho, um Espírito

ter um Filho.” Ele disse: “Longe esteja uma coisa assim.”
Eu disse: “Rabino, é difícil o senhor crer nas Escrituras?”
“Claro que não, sou professor Delas.”
“O senhor crê nos profetas?”
Ele disse: “Sim.”
“Em Isaías 9:6, de Quem o profeta estava falando?”
Disse: “Do Messias.”
Eu disse: “Que irá o Messias… Que ligação o Messias terá

com Deus?”
Ele disse: “O Messias será Deus.”
Eu disse: “Agora o senhor está de acordo.”
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Ele disse: “Vocês, gentios, não podem cortar Deus em três
pedaços e dá-Lo a nós.”
109 Eu disse: “Isso é católico, isso não sou eu. Ãh-hã, ãh-hã.
Há um Deus em três ofícios: de Paternidade, de Filho e Espírito
Santo”, não três Deuses, isso faz um pagão, e não se pode enfiar
isso goela abaixo de um judeu, nem na minha.
110 Lembrem-se, é a Palavra que o torna certo. Isso ficou
decidido no Concílio de Niceia, creio eu, eles optaram pelo outro
lado. Os antigos profetas voltaram para os seus lugares com a
Verdade. Hã-hã. Nunca A matarão, Ela segue adiante. Ãh-hã.
Isso mesmo. Vejam, os homens coçam a cabeça e se perguntam;
apenas venham a Deus. Se alguém tem falta de sabedoria, peça
a Deus, Deus revela todas as coisas e faz com que as Escrituras
Se encaixem. Notem.

Agora, quando este rabino, ele disse: “Longe esteja de Deus
ter um Filho.”

E eu disse: “Muito bem.”
E ele disse: “Será…”
Eu disse: “Mostre-me um lugar em que Ele falhou em provar

que era Deus.”
Ele disse: “Deus não seria ladrão.”
Eu disse: “Ele—Ele não era ladrão.”
Ele disse: “Ele foi no dia de sábado às plantações de milho e

colheu milho.”
111 E eu disse: “Suas próprias leis levíticas lhe dizem que um
homem pode passar pelo campo e comer o que quiser, mas não
pode levar nada num saco.” Sua própria lei, ele a conhecia, e se
virou e olhou para mim, e eu disse: “John pode ver, não pode?”

Ele disse: “Sim.” Disse: “Sr. Branham, admito que Ele foi um
bom Homem.”

Eu disse: “Admite, rabino?”
112 Ele disse: “Sim, senhor”, disse, “mais do que isso, admito que
Ele foi Profeta, e se os sacerdotes do templo O tivessem ouvido,
estaríamos em melhor situação hoje”.

Eu disse: “Rabino, o senhor crê que Ele era o Filho de Deus.”
Ele disse: “Não, não, não, não.”

113 Eu disse: “Espere aí, o senhor disse que Ele foi um bom
Homem, que podia confiar Nele, se Ele é Profeta, Ele não mente,
e Ele disse que era o Filho de Deus. Agora, e quanto a isso?” Sim!

Ele disse: “Se eu pregar isso”, estávamos em Benton Harbor,
ele disse: “Está vendo lá? Eu estaria na rua, mendigando meu
pão.”
114 Eu disse: “Judeu é assim.” Certo? Eu disse: “Prefiro me
debruçar e beber água de rio, e comer bolacha de água-e-sal,
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e pregar a Verdade de Deus, do que ter meu nome, como o do
senhor, neste edifício em letras de ouro, e comer frango frito três
vezes ao dia.” Sim, senhor, a verdade.

As lágrimas rolaram pelo seu rosto, disse: “Eu o vejo mais
tarde.”

Eu disse: “Não… Vamos vê-Lo agora. Estou…” Mas ele
voltou.
115 Então, quando ele entrou pela porta, ele se virou, olhou
para mim, disse: “Mesmo destas pedras, Deus pode suscitar
filhos a Abraão.” Ele cria. O quê? Ele estava com medo, como
este jovem rico, de fazer um investimento. Ãh-hã. Isso mesmo.
Não só rabinos, mas ministros, leigos, com medo de fazer esse
investimento.
116 Que coisa insensata este homem fez, ao tomar uma decisão
assim. As igrejas hoje, essa popularidade, você não pode
permanecer popular e estar com Cristo, se você ama a Deus,
você é odiado pelo mundo. Isso mesmo. Popular, sim, senhor, os
louvores do homem em vez dos louvores de Deus, eles precisam
de um pouco de Toxina.
117 Mas este jovem rico, agora, aqui está algo para vocês, homens
de negócios, e tenho de encerrar, notem agora, para que vocês—
vocês deixem isso penetrar fundo no coração, rejeitar Jesus não
impediu seu enriquecimento, ele continuou, vamos segui-lo um
pouco ao longo daBíblia, sua aquisição de bens cresceu. E porque
seu negóciomelhora umpouco, nunca pense que o tempo todo são
bênçãos de Deus, os ímpios prosperam, você sabe. Este homem,
ele se tornoumaior, e chegou ao ponto de ser tão grande que todos
os seus celeiros quase cederam, ele teve de construir novos.
118 Agora, ele achava que tinha feito tudo certo ao rejeitar Jesus
e não fazer um investimento Nele. Ele achava que estava…
que tinha feito tudo certo, pois em posses mundanas, vou dizer
algo agora, em posses mundanas ele achava que tinha feito o
certo, pois tinha prosperado. E é o que nossas denominações
acham, pois se organizam, e seus grupos se tornam milionários e
bilionários, eles sentem que são formidáveis.
119 Não disse a Bíblia a esta era: “Tu és rico e estás enriquecido”,
“mas não sabes que és nu, miserável, pobre, desgraçado, cego,
e nem o sabes”? Que condição deplorável! Homens irmãos, não
façam um investimento em algo assim, está fadado a perecer.
Por que não fazer um investimento em algo que foi comprovado
ao longo da Bíblia? E vocês sabem, com os—os textos que tenho
anotados aqui, ainda poderíamos estar aqui esta noite nestes
textos, provando através da Bíblia aqueles que fizeram isso e os
que rejeitaram.
120 Estou lhes mostrando um verdadeiro investimento a ser
feito: Coloque sua vida, seu tempo, seu dinheiro, seu talento,
coloque tudo que você tem em Cristo. Deus nos garantiu
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isso ao ressuscitá-Lo, nós ressuscitaremos no último dia, Ele
prometeu. O que mais você poderia almejar? Diga-me de
qualquer investimento que você pudesse fazer, que renderia
assim. Diga-me em que você pode investir esta manhã, e ganhar
dez milhões de dólares, e amanhã ser um cadáver. De que lhe
adiantaria? Que aproveitaria ao homem ganhar todo o mundo e
perder a sua alma? E se você fosse popular, e chamado de Fulano
de Tal, e diácono, presbítero, e doutor, bispo, ancião, papa, ou
seja lá como se chame? Isso são louvores de homens.
121 Prefiro ser chamado de santo rolador pelo povo, e ter… ser
filho de Deus no coração, com o novo nascimento e o Espírito de
Cristo habitando emmim, e Ele provando isso pela vindicação da
Sua Palavra e me fazendo viver. “Já não vivo a vida que vivia”,
disse Paulo, todavia, ele era professor e erudito, mas mudou sua
vida quando se encontrou com Cristo, e fez seu investimento em
Cristo, ele foi um homem diferente desde então.
122 Oh, enriquecido, com certeza este homem foi. E sabem de
uma coisa? Jesus lhe disse, se notarem aqui, Ele disse: “Vai, vende
tudo o que tens e dá-o aos pobres, e vem, segue-Me, toma a tua
cruz e segue-Me, e terás riquezas no Céu.” Estão vendo? Que
investimento para se fazer, mas ele escolheu não fazê-lo! Agora,
assim a Era da Igreja de Laodiceia escolheu o mesmo, não fazê-
lo. E lembrem-se, quando ele ficou tão rico, como a igreja ficou
hoje, o pobre estava à sua porta, e só conseguia as migalhas que
ele varria para os cães, Lázaro, o pobre em espírito.
123 Jesus disse em Mateus 5: “Bem-aventurados os pobres em
espírito, porque deles é o Reino dos Céus.” Não queremos ocupar
esse lugar, esse lugar incômodo, esse lugar desprezado de ser
pobre em espírito, não queremos isso, queremos que alguém
nos elogie, e ser alguém importante. Como um irmão disse há
pouco, com certeza selou bem quando disse: “Como podem ter
fé, quando fazem acepção de pessoas entre si, ou desejam os—os
louvores uns dos outros?” Não importa o que qualquer um diga,
você vai querer os louvores de Deus, o respeito de Deus por você,
Ele só irá respeitá-lo se você guardar a Palavra Dele. Muito bem.
124 Agora, e vemos que aquele homem pobre em espírito estava
à sua porta e se arrastava em busca das migalhas. Oh, talvez,
se fosse do Exército da Salvação, ele lhe desse uma moeda de
dez centavos quando passasse por ali, ou algo assim, para não
parecer tão ruim, vejam, mas imagino que ele investia bastante
em sua própria igreja, e em sua organização que o mantinha
grande, importante.
125 Mas a recompensa por fim veio, por fim chegou lá, o grande
funeral que ele teve, imagino que um velho acadêmico veio com
uma túnica larga e disse: “Nosso precioso irmão agora está no
Céu. Oh, ele fez isso e aquilo, é membro da nossa congregação,
está agora no Céu. Oh, como somos gratos por nosso precioso
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irmão.” Quão diferente era da Palavra de Deus. Jesus disse que
sua recompensa, que ele estava no inferno. Ele fez o investimento
errado. E no inferno ele olhou para cima e viu o pobre em
espírito, que tinha feito seu investimento, desfrutando no seio
de Abraão, sim, e então foi ele que virou mendigo, desejando
que… Ele era um crente professo: “Pai Abraão, manda esse
mendigo aqui.” Houve uma reviravolta, seu investimento estava
no negócio errado, as posses do mundo e o louvor dos homens.
126 Mas este mendigo estava lá com fome, e foi acolhido ao seio
de Abraão. “Manda Lázaro, ele está aí, onde pode tomar um gole
d’água quando quiser, ele pode, desfruta aí das bênçãos de Deus.
Manda-o descer com algumas gotas d’água nos dedos, para que
possa tocar meus lábios ressecados aqui, pois estas chamas estão
me atormentando.” Essa é a recompensa. Pelo quê? Por rejeitar
fazer o investimento certo.
127 Não façam isso, homens, não façam isso, homens de negócios,
eu—eu tenho confiança de que vocês não farão isso. Se você é
homem de negócios, venda cada pérola que tem e compre Aquela
de grande valor, faça seu investimento em Cristo, na Vida Dele
em você.
128 Agora, vemos que tudo o que tem princípio tem fim, e só
há uma coisa que nunca teve princípio, que é Deus. E quando
a Bíblia fala aí, acho que não estou citando errado, diante de
um erudito grego, e de um grego, a palavra Zoe significa “a
própria Vida de Deus”, então, se temos Vida eterna, a palavra
gregaZoe significa que temos parte da própria Vida deDeus, pois
nos tornamos parte Dele, somos filho e filha Dele, então temos a
Vida eterna, e Isso não morre, você tem a Vida eterna.
129 Só há uma forma de Vida eterna, que é Deus. Deus é eterno,
Ele nunca começou, Ele nunca pode terminar, e a única forma
de podermos ser eternos com Ele é nos tornando parte Dele. A
única forma de me tornar um Branham foi porque me tornei
parte de um Branham; a única forma de me tornar da raça
humana é ser um deles. E a única forma de eu conseguir ser
filho de Deus é tornando-me parte de Deus, então tenho de
nascer do Seu Espírito. Amém. É isso. Venda todos os seus credos
denominacionais e invista na Vida eterna.
130 Homens de negócios, mulheres de negócios, vocês veem
ao longo da Escritura, muitos outros têm passado pela mente
de vocês, como sabem, tenho um jeito de saber disso, de
outras coisas, vendam todos os seus credos, e todas as suas
denominações, e venham achar Vida, vocês estão convidados a
vir esta manhã. Não rejeitem como ele fez, ele foi um homem
de negócios muito tolo, então não sejam como ele; sejam como
Paulo, vendam toda a sua popularidade. Ele disse: “Nunca venho
a vós com as palavras mui arrogantes da minha instrução, pois
se o fizesse, então vós confiaríeis”, na habilidade dele, em sua
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instrução, “mas venho a vós no poder emanifestações do Espírito
Santo, para que a vossa fé descanse em Cristo”.
131 Permitam-me repetir as palavras dele, ou, não repetir, mas
dizer desta forma: Não vim representando uma organização. Não
vim como erudito, minhas palavras são entrecortadas; muitas
de vocês, pessoas boas que receberam instrução, talvez nem
entendam, é tão entrecortado, mas venho a vocês no poder
do Espírito, nas demonstrações do Espírito Santo, que é Deus
vindicando a Sua Palavra, para que a fé de vocês não descanse
no que o homem faz, mas no que Deus prometeu. Inclinemos a
cabeça.
132 Solenemente, Senhor, estamos no limiar onde uma decisão
deve ser tomada, este grande tempo de—de jubileu que estamos
celebrando no Tabernáculo Vida, do Teu convite, cinquenta anos
atrás, ao Teu povo. E apresentamos isso detalhadamente no
melhor da nossa…minha forma de—de saber, e dependendo do
Deus que conhece o coração do homem, para que Ele o revele da
forma apropriada pretendida, para que os homens possam ver
para retornar, e a única forma de fazê-lo é vindo à verdade da
Palavra.
133 Rogo-Te, Pai Celestial, que nenhum de nós seja tão tolo a
ponto de rejeitar um investimento assim. Que possamos investir
nosso tempo, nosso talento e tudo o que temos para os louvores
de Deus, sabendo disto, que não importa se o… se ganhamos
o mundo inteiro e perdemos a alma, de que nos adiantou? De
que adianta o louvor de um homem, quando o fogo atômico
estiver queimando a terra? De que adiantará hoje, talvez quando
nossas lápides estiverem despontando na areia, quando os ventos
uivantes… quando este mundo for lançado ao sol além, tirado
do seu lugar, como antes da destruição antediluviana, e lançado,
em vez de ser lançado para longe do sol, lançado em direção ao
sol? Não mais água, mas fogo desta vez. E as areias uivam por
toda a terra antes do grande Milênio, e nossas lápides mostram:
“Dr. Fulano de Tal, irmão Fulano de Tal, ou bispo Fulano de Tal”,
de que nos adiantará, quando nossa alma estiver em algum lugar
além na Eternidade? E tem de acontecer, os vivos sabem que têm
de morrer.
134 Como homens e mulheres, moços e moças esta manhã,
Senhor, todos estamos cientes de que estamos—não estamos aqui
para ser vistos ou ouvidos pelos homens, estamos aqui na—
na agonia do Calvário, estamos aqui com o Espírito Santo no
coração chorando, como Ele fez através do nosso Senhor por
Sua rejeição em Jerusalém, e nosso espírito esta manhã chora
por um mundo perdido. Dá-nos sabedoria para saber como os
abordarmos, Senhor, não queremos que se percam, o próprio
Espírito dentro de nós nos condenaria se desejássemos que se
perdessem. Mas que o Espírito Santo clame constantemente,
esquadrinhe, até que façamos todo o esforço com nosso talento,
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com nosso tempo, com nosso dinheiro, com tudo o que temos,
independente de quão pequeno seja, nós oferecemos a Ti. Ajuda-
nos, Senhor, a levar esta grande Mensagem a um mundo
agonizante.
135 Tenho muito pouco, Senhor, que consigo oferecer, nenhuma
habilidade, nenhuma personalidade, nada, mas só tenho minha
alma, Senhor, minha voz, e é toda Tua, e estou certo de que
ela fala por toda esta audiência, usa-a, Senhor. Se eu tivesse
dinheiro, seria Teu, o tempo que tenho pertence a Ti, tudo, meu
tudo em tudo. Ajuda-me, Senhor, e ajuda-nos a todos, queremos
fazer um investimento esta manhã no Reino de Deus.
136 Perdoa nossa preguiça. Quão terríveis temos sido ao
encontrar este grande tesouro… E como o Espírito Santo em
nós deveria ter o mesmo interesse de quando estava em Cristo,
sempre em fazer a vontade do Pai e Sua ordem, e Ele veio para
salvar os perdidos. Dá-nos o desejo, Senhor. Que não se aparte
do nosso peito esse ardor, como Teu grande servo, João Wesley,
disse. Que nunca se aparte, que cresça cada vez mais, até que
nos lance de joelhos para implorar e persuadir; que nos lance de
joelhos para irmos aos caminhos, e atalhos, e nas esquinas, e nos
negócios, e a toda parte, às igrejas, e aonde quer que cheguemos,
e apresentemos esta Vida eterna aos homens e mulheres hoje, e
quando tudo terminar, que nos reunamos em Teu Lar.
137 Enquanto nos sentávamos aqui esta manhã olhando através
desta mesa, e vi o irmão Hierholzer, esse santo ancião pio, ouvi
falar dele conduzindo aquele arado, e penso em mim como um
garotinho descalço com umas duas cordas sobre os ombros, atrás
de um velho arado. Este Teu grande santo da Califórnia esteve na
RuaAzusa, vendo aqueles homens e seus ombros curvados devido
ao trabalho duro no campo, e sentei-me neste café damanhã com
eles, prefiro estar aqui a estar com o presidente, sentado com este
grupo pio.
138 Nossos olhos, quando nós, os mais jovens, olhamos e vemos
nossos pais e mães, como lutaram para ganhar o prêmio
e navegaram por mares sangrentos, ajuda-nos, Senhor, a
prosseguirmos de onde eles estão deixando. Concede, Senhor.
139 E um dia, quando a vida terminar, e talvez não nos sentarmos
mais num café da manhã como este, mas nos sentaremos numa
Ceia que será servida no céu algum dia. E então o Rei em toda a
Sua glória, com Suas grandes vestes, aparecerá, e estenderemos
amão por cima damesa para cumprimentar uns aos outros: “Tão
feliz em vê-lo, irmão!” Lágrimas de alegria escorrerão pelo nosso
rosto, mas o Rei dirá: “A batalha acabou, vocês fizeram o melhor
que puderam.” Então, com as mãos Ele enxugará de nossos olhos
toda lágrima, e dirá: “Entrai nos gozos do Senhor que vos estão
preparados desde a fundação domundo”, quando nosso nome foi
posto no Livro da Vida do Cordeiro.
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Senhor, ajuda-nos a ser gratos a Ti. EmNome de Jesus Cristo,
que sirvamos a Ti. Amém.
140 Enquanto estamos de cabeça inclinada por um pouco,
quantos esta manhã, na Presença do Seu augusto Ser, neste
momento solene do exame do Espírito Santo em nosso coração,
se você ainda não recebeu de fato a Vida eterna, que o Senhor e eu
vejamos sua mão se levantar? enquanto os demais continuam de
cabeça inclinada. Quer levantar? Levante a mão, diga… Deus
o abençoe. Deus o abençoe, você, por todo o recinto. Levante a
mão, diga… Deus o abençoe. Deus o abençoe. “Quero a Vida
eterna.” Deus o abençoe, jovens e velhos. Isso mesmo. “Quero
investir tudo o que tenho, quero investir minha alma, quero
investir meu tempo, quero investir tudo o que tenho para herdar
a Vida eterna. Sinto que Cristo está me chamando para fazer
isso, e vou fazer hoje.” Deus o abençoe. E Deus o abençoe. Deus
o abençoe, sim. Silenciosamente. Deus o abençoe, meu irmão. A
abençoe, minha irmã. Isso mesmo. “Quero fazer um investimento
esta manhã, Deus. Não estou erguendo amão para que oministro
me veja, estou erguendo amão para que Tume vejas, Tu conheces
o meu coração. Quero fazê-lo, quero vender tudo o que tenho,
quero vender toda a minha popularidade, toda a minha posse
mundana de ideias sobre isso.”
141 Agora, não estou querendo dizer se desfazer da sua
propriedade, não estou querendo dizer isso. Estou querendo
dizer, as coisas às quais você está se apegando que o estão
impedindo de fazer este investimento. Homens de negócios, não
quero dizer que desistam dos seus negócios, Deus os colocou
nisso, fiquem com isso, mas dediquem suas remunerações à
obra Dele de alguma forma. “Farei meu investimento, irmão
Branham.”
142 Haveria outro? Houve uma dúzia ou mais. Haveria outro?
Deus o abençoe, senhor. Outro, antes de orarmos? Deus a
abençoe, jovem, é uma grande decisão. Deus a abençoe. Deus o
abençoe. Deus o abençoe, meu irmão, aí.
143 Haveriaministros aqui? Deus o abençoe. Deus o abençoe. Isso
é bom. “Estou pronto, irmão Branham, nãome importa, vou ficar
com a Palavra de Deus, independente das circunstâncias. Eu
não… sei que não é popular, mas ficarei com Ela, então, ajuda-
me Deus, farei meu investimento esta manhã. Serei um homem
de negócios de Deus, dedicarei todo o talento que tenho para a
Sua glória, e para o Seu Reino, e pararei de vendê-lo às riquezas
do mundo.” Deus o abençoe, meu irmão cristão. Deus o abençoe,
meu irmão ministro. Deus o abençoe, meu irmão ministro. Isso
é bom. “Farei isso.” Deus o abençoe, meu irmão ministro. “Farei
isso.”
144 Deus a abençoe, minha irmã. Deus a abençoe, minha irmã.
“Venderei tudo, ficarei com a Palavra.” Deus a abençoe. Deus a
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abençoe, minha irmã aí atrás. Deus o abençoe, meu irmão. Deus
a abençoe, minha irmã, assim mesmo, Ele vê. Deus os abençoe,
meus irmãos, vocês dois aí juntos. Deus os abençoe aqui, vocês aí.
Deus o abençoe, meu irmão, você, irmã. Isso mesmo. Você, meu
irmão.
145 Lembrem-se, enquanto estão em oração, vocês desafiam
toda lei da ciência quando levantam as mãos. Você diz: “Irmão
Branham, isso não adianta nada”, adianta, se você é sincero,
depende da sua sinceridade. Jesus disse: “Aquele que ouve as
Minhas Palavras, e crê Naquele que Me enviou, tem a Vida
eterna”, não faz que crê, mas crê de verdade, e é sincero. A
ciência diz que, de acordo com a ciência, a gravidade da terra
mantém suas mãos para baixo, mas você tem um espírito em você
que tomou uma decisão, porque havia outro Espírito em você, o
Espírito de Deus, que disse: “Levante as mãos”, e você desafiou a
lei da ciência, e levantou as mãos para o seu Criador. Se você foi
sincero, Ele colocou o seu nome nesse investimento esta manhã.
146 Agora, Pai Celestial, eles são Teus, são troféus da Mensagem,
os troféus da Palavra, os troféus de Jesus Cristo, Tu disseste:
“Ninguém pode arrancá-los da mão de Meu Pai. Ele os deu a
Mim.” Ninguém é grande o bastante para fazer isso. Guarda-os,
Pai, envia-os como tições tirados do fogo, torna-os luzes ardentes
para o Teu Reino. Eu os entrego a Ti em Nome de Jesus Cristo.
Amém.
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